



Elektrisches Fahren in Bestform.
Das ist mit dem smart #1 ab Herbst
auch in Österreich zu erleben.



Vollelektrischer Kompakt-SUV.

Autohersteller smart schlägt mit dem smart #1 ein neues Kapitel auf.

smart: Countdown in die neue Ära

Die ersten Fahrzeuge der neuen Generation werden hierzulande voraussichtlich ab Herbst auf den Straßen Österreichs sein, die Vorbestellungen laufen bereits seit März.

In Österreich wird es vier Ausstattungsvarianten geben: Vom Einstiegsmodell Pro+ über die Premium-Variante mit besonders luxuriöser Ausstattung und die limitierte Launch-Edition bis hin zum BRABUS mit Allrad wird der smart #1 verschiedenen Fahrbedürfnissen gerecht. Das Design des smart #1 ist zukunftsweisend und progressiv, mit Elementen wie verdeckten elektrischen Türgriffen, rahmenlosen Fenstern und einem 1,3 m² großen Halo-Panoramadach. Der Fünfsitzer weist eine Reichweite von bis zu 440 Kilometern (WLTP) auf und lädt bei DC-Superschnellladen mit maximal 150 kW von 10% bis 80% in unter 30 Minuten. smart-Fans haben weiters die Möglichkeit, sich durch eine Vorbestellung den Platz in der ersten Reihe zu sichern. So funktioniert's:

Mit dem Kauf eines vollständigen Gutschein über 500 Euro kann das Fahrzeug frühzeitig bestellt werden, wenn der #1 im Sommer 2023 in den Verkauf geht. Mit Ausnahme der limitierten Launch-Edition können Kund:innen die Ausstattungsvariante auch nach der Vorbestellung bis zum tatsächlichen Kauf noch wechseln.

Neue Strategie

Doch wie funktioniert die neue Geschäfts- und Vertriebsstrategie? Auch hier geht smart mit der Zeit und setzt auf ein voll integriertes Online-Direktvertriebsmodell, zusätzlich zum gut organisierten Vertreter-Händler-Netz. Dabei greift smart Österreich auf bewährte Strukturen zurück: An Bord sind Mercedes-Benz-Partner, die bereits in der Vergangenheit erfolgreich mit smart gearbeitet haben. Durch das Händlernetzwerk können sich alle Interessierten und

Kund:innen persönlich vor Ort beraten lassen. Erste Testfahrten werden im Lauf des zweiten Quartals möglich sein.

Intuitive Konnektivität im Fahrzeug

In dem Moment, in dem man in einen smart #1 einsteigt, ist man schon von Komfort umgeben. Mit einem Fingertipp können Fahrer:innen das hochauflösende 12,8-Zoll-Display mit wichtigen Wetter- und Fahrzeuginformationen ihren Bedürfnissen anpassen oder ihren Musikplayer mit den unkomplizierten Widgets auf dem Home-

screen bedienen. Die Hello-smart-App zeigt detaillierte Fahrzeuginformationen auf dem Smartphone und ermöglicht Voreinstellungen aus der Ferne. Außerdem ist damit das Teilen eines digitalen Autoschlüssels mit bis zu fünf Personen möglich. Das smart-#1-Erlebnis ist eine nahtlose Reise durch zahlreiche In-Car- und Mobile-App-Funktionen, die Sie vernetzt halten – egal, welche Abzweigung Sie gerade nehmen.

INFORMATION

Alle Informationen zum neuen vollelektrischen smart #1 und zur Vorbestellung finden Sie auf at.smart.com.

